Intervención de Cuba en ocasión del segundo Examen Periódico Universal de Mónaco. 17^{ma} sesión del Grupo de Trabajo del EPU. Ginebra, 28 de octubre de 2013.

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de Mónaco y le agradecemos la presentación realizada.

Reconocemos los esfuerzos y resultados en la implementación de las recomendaciones aceptadas en el primer ciclo del EPU. Son notables los avances en varios sectores. Por ejemplo, la protección de los derechos de las personas con discapacidad y la protección de las mujeres y niños.

Al propio tiempo, el país tiene por delante retos y desafíos en el campo de los derechos humanos. En ese sentido, recomendamos:

- 1. Realizar todos los esfuerzos posibles para combatir el racismo, la discriminación racial, la xenofobia y otras formas de intolerancia conexas.
- 2. Otorgar mayor relevancia y adoptar medidas para garantizar la realización de todos los derechos económicos, sociales y culturales de su población.
- 3. Incrementar las actividades de cooperación internacional para el desarrollo de otros países.

Muchas gracias.